

Brochure
Le Saint-Laurent Portage
39 600 copies
4 juin 2006

Guide pour touriste gourmand

Depuis quelques années, on note une augmentation du tourisme dit «gourmand». Ceux qui viendront visiter notre région cette saison, pourront profiter d'un nouveau document, qui le guidera vers les meilleurs établissements où ils pourront satisfaire leur péché mignon.

MARC LAROUCHE

Les Saveurs du Bas-Saint-Laurent et les tables régionales de l'Est du Québec, ont publié une brochure d'une quarantaine de pages, qui présente 103 en-

treprises de la région : producteurs, transformateurs, restaurateurs ainsi que des points de vente, où il est possible de se procurer les produits du terroir.

«Un touriste qui s'arrête dans un restaurant et mange de bons produits qu'il peut se procurer par la suite, cela fait profiter plus de gens en bout de ligne», illustre le président des deux organismes, que l'on souhaite éventuellement regrouper, M. Hugues Massey, propriétaire de l'Auberge du chemin faisant de Cabano. Dans les années passées, les deux organismes

publiaient leur propre guide. «Le touriste se retrouvait avec quatre brochures et était un peu perdu». Le document présente des circuits touristiques par région, ainsi que les attractions gourmandes qui s'y trouvent.

Facile d'utilisation et disponible chez les membres et bureaux d'information touristique, la brochure pourrait permettre à ses utilisateurs de remporter un forfait gastronomique de 7 jours et 7 nuits, déjeuners et soupers inclus, ainsi qu'un panier de produits régionaux, le tout d'une valeur de 1 700 \$.



PHOTO :MARC LAROUCHE

M. Raymond Martel du MAPAQ, le président des deux organismes, M. Hugues Massey et la coordonnatrice, Mme Nicole Lavoie.